



みなとがわ

發行 港川自治會 一九〇一月三日 漢市港川三十六號

義援金を送ろう！ 一東日本大震災一 自治会も募金活動

東日本大震災に対しては全県、全国、全世界的規模で被災者への支援活動が取り組まれています。自治会の対応として評議員会では①自治会予算から5万円の義援金を支出する（11年度予算に計上し総会の承認を得てから実施）②評議員は別途1人2000円の募金③区民全体にも募金を呼びかける一などを確認しました。

総会後も予算計上分と評議員会分を第1回目の義援金として日赤県支部に納める計画です。被害の大きさから募金活動は年間あるいは年度単位で長期的に取り組む予定で、区民の皆さまのご理解とご協力をお願い致します。

区民対象の募金活動は

区民対象の募金活動は

- ①公民館に募金箱を常設
 - ②各戸を回っての協力願い
 - ③イベント時の協力願い

など可能な限りの機会を利用することにしています。すでに個別に募金を行った方もいることが考えられますので、あくまでも「金額を含め出来る範囲で任意に」ご寄付頂ければと思っています。なお、個別訪問時は自治会印を押印した協力呼びかけ文書も持参しながら行います。

がんばれ東日本！ どうぞ助け合いの心！

11年4月

第151号

立候補希望者は銘苅全郎（879—
6292）か嘉陽由美子（090—
3324—4925）までご連絡下
さい。



事 全長約900米。港湾道路橋梁の完成イメージ図

が開かれました。まるのは北道路（南部国道事務所）と港湾道路（那覇空港港湾整備事務所）。北道路はカーミージー後方の空寿崎と対岸埋立地の両側から仮桟橋の建設。それぞれ岸から約100メートル前後の工事で工期は11月末まで。工事時間は午前8時～午後5時。港湾道路は基底部の一部埋立



白線が工事用道路 下図は北道路橋梁舞

仮棧橋工事着手

今月から
北道路 港湾道路

工事開始を前に30日（3月）公民館で住民説明会が開かれました。4月から工事が始まるのは北道路（南

工事に伴い大型車両が数多く投入されますが、自治会では渋滞化に伴う、地域内生活道路への一般車両の通り抜け増加が無いよう、対策を求めているほか、銘苅商店前への信号機設置、海浜利用の保証、環境保全への配慮一などを求めています。実際の工事の中でこうした住民要求が守られていくか、監視を強くしたいと思います。



自治会長から津波警報時の動きを報告。サロン参音者からも不安の声が多く出ました（公民館）

「港川も津波対策が必要だよね」
28日のふれあいサロンも東日本大震災が話題の中心になりました。その後手作り料理を持ちながら、地域内高齢者を訪問、近況確認を行いました。した。4月はパークゴルフ（西原町内）を予定しています。